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Dimisión Presidente del Comité de Empresa del PAS 

 
24 de junio de 2014 

La sección sindical de Comisiones Obreras quiere poner en conocimiento del PAS laboral 
la situación actual del Comité de Empresa. 

El día 6 de Junio recibimos un correo desde la sección sindical de UGT anunciando la 
dimisión su presidente por problemas laborales y de salud. Lamentamos su situación 
personal y esperamos que se restablezca pronto. 

Después de 13 días sin tener más noticias, se ha solicitado por parte de los miembros 
del comité pertenecientes a CCOO, una reunión al Comité de Empresa para hacer 
efectiva la dimisión, y elegir nuevo presidente. A día de hoy, el comité sigue sin 
reunirse. 

Creemos conveniente trasmitir al personal de esta universidad nuestra preocupación 
por la inactividad del comité de empresa. A los hechos mencionados hay que añadir que 
durante 2014 sólo se ha convocado una sola vez, para tratar un anuncio de dimisión del 
presidente, lo que finalmente no se produjo durante esa reunión. Además, se constata 
la pasividad de una parte del comité: algunos miembros tanto de UGT como de CSIF, no 
asisten a ninguna reunión con la universidad, aunque sólo fuera con la mera intención de 
informarse. Esta falta de actividad no se corresponde con falta de trabajo: 

• cierre del edificio C y recolocación del personal 

• el Reglamento de Formación 

• normativa que afecta al servicio de deportes 

• puesta en marcha del acuerdo sobre jornada de apoyo a la actividad docente e 
investigadora y peticiones sobre una mejora en su aplicación (petición de 
modificación del control horario para que exista un cómputo de horas de tarde). 

• aplicación del acuerdo sobre el pago de horas extraordinarias, donde queda por 
resolver el pago al personal con cargo de proyecto y la interpretación sobre la 
aplicación de la retroactividad del período de devengo a la particularidad del 
PAS laboral 

• compensación de actividades relacionadas con los cursos de verano y otras 
actividades ajenas a la universidad. 
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• petición de ampliación en la elección de días de compensación por las actividades 
en sábado del personal de información. 

Aun reconociendo las dificultades que estamos teniendo y la escasez de resultados para 
el personal, creemos que la actitud de la mayoría del Comité de Empresa no es positiva 
para el colectivo y la pasividad que muestran indican un alto grado de desánimo y de 
desinterés. Creemos que el Comité de Empresa necesita una renovación y no sólo de su 
presidente. 

Solicitamos que se convoque con urgencia el pleno y que haya una renovación tanto de 
cargos como de miembros del comité que sean necesarios para impulsar la actividad en 
el seno del Comité ante los nuevos retos que se plantean en un futuro próximo: 
negociación del calendario laboral para el próximo curso, negociación del convenio 
colectivo, negociación de la RPT, además de seguir insistiendo en las demandas abiertas. 

  


